
 
 

1.Tour de table de présentation 
 
2.Règlement intérieur 
Ce règlement intérieur vient d’être écrit conformément au nouveau règlement départemental. Adopté 
à l’unanimité. 
 
3.Aide personnalisée 
Le conseil des maîtresses a souhaité organiser cette aide de la façon suivante : 
2 créneaux de 45 minutes : 11h30 à 12h15 les lundi et jeudi autour de 4 groupes de travail. 
 
4.Rased 
Présentation de la psychologue scolaire et du travail du Rased. Elle intervient auprès de 10 écoles 
soit 64 classes. Nous déplorons le départ de la maîtresse G à la rentrée et son non remplacement. 
Des élèves de maternelle devaient continuer le travail entrepris et cette enseignante spécialisée 
devait assurer la liaison pour d’autres élèves avec le CP. 
 
5.Point effectifs 
PS       72          MS     66          GS     72    Total  210 soit 30 élèves en moyenne 
L’école est à saturation par rapport aux effectifs, vue la configuration des locaux. Par ailleurs il est 
inconcevable de laisser des enfants du quartier en dehors de l’école Paul Bert. Donc il est vraiment 
urgent et impératif d’organiser une réflexion sur l’aménagement des locaux actuels car la sécurité 
affective et physique n’y est pas garantie. 
 
6.Coopérative scolaire 
Solde au 31 08 2010 : 1456,73 euros 
 
7.Budget Mairie 

• Fonctionnement classes  10237,50 euros 
• Investissements   700 
• Photocopieurs    594,75 
• Transports pédagogiques  1755,00 
• Problème cette année : enveloppe de l’éditeur Nathan épuisée sur l’ensemble des écoles de 

la ville en septembre donc pas possible de commander. 
• Reliquats seront-ils reversés sur le budget 2011 ? 

 
8.Projets divers 

• Sortie au cinéma pour Noël à l’Utopia Tournefeuille  le 13 décembre 
• Goûter de Noël le jeudi 9 décembre. 
• Classe découverte demandée pour les classes 5, 6, 7 sur Le petit Capitole. La candidature a 

été déposée, attente de réponse. 
• Candidature déposée auprès du Théâtre du Capitole pour assister au concert « Le carnaval 

des animaux » à la Halle aux grains au mois de février. 
• Sortie au cirque au mois de Février, pré-réservation réalisée 
• Concours d’affiche de Noël :  
Les élèves réalisent une affiche puis gagnent un spectacle. La superficie de la salle de jeux ne 
permet pas de loger les 210 élèves Il faut donc deux séances. Or pour des raisons de budget le 
service concerné de la Mairie ne peut nous offrir deux séances. La salle du centre d’animation est 

Personnel enseignant Représentants des parents Mairie de Toulouse 
S.Canal - Puyo 
C.Vidal 
E.Calmus 
I.Miquel 
AL.Napoleone 
V.Maurin 
L.Larroque – Casacci 
ML.Rouquier  
D Sauterey absente excusée 

 

Les petits Paul Bert 
 

S.Lazorthes  
B.Auger  
C.Zumbiehl  
B.André  
 

FCPE 
 

C.Landez   
C.Bergua  
E.Leroy 

H.Belarbi directeur CLAE 
 
Mme Dupuy élue absente 
excusée 
 

Conseil d’école  
du jeudi 4 novembre 2010 

 



également trop petite. La Mairie nous propose de trouver une salle assez grande pour accueillir la 
totalité des élèves. Reste à voir le budget transport et qui le prend en charge (crédit annuel ou 
rallonge budgétaire ?). Nous ne participerons que si toutes ces questions sont résolues. 

 
9.Clae 
Effectifs très chargés sur le clae, en particulier sur le temps de midi (cantine, dortoir, salle clae et salle 
de motricité sous dimensionnés étant donné les effectifs actuels). 
Présentation des projets. 

• En collaboration avec le service des sports, projet autour des jeux d’opposition.  
• Un projet relaxation débutera en Décembre.  
• Projet en cours d’élaboration pour impliquer les enfants dans une attitude éco –citoyenne de 

développement durable. Cet axe est en relation avec le projet d’école actuel.  
• Reconduction du projet passerelle avec l’école élémentaire et la crèche. 

 
10.Projet d’école en cours de rédaction avec un volet mathématique, culturel et langues vivantes 
 
11. Questions diverses 
• Il faut absolument engager une réflexion autour de l’aménagement des locaux  car les effectifs 

augmentent et les locaux actuels ne nous permettent pas d’assurer la sécurité affective et 
physique des enfants. Réflexion à engager en partenariat avec les élus, les parents d’élèves, la 
direction école / clae et Ien. Pour la directrice cette réflexion est indépendante de l’éventuelle 
création du nouveau groupe scolaire. 

• Création d’un troisième groupe scolaire à Guilhermy  ? 
• Travaux dans la cours de récréation suite à l’audit ??? 

- Les arbres : les racines doivent être dégagées car elles soulèvent le revêtement actuel 
source d’accident car les élèves trébuchent. Message au service gestion des travaux 
depuis la rentrée scolaire. Réfection des entourages d'arbres urgente.  

- La terre : la directrice a demandé de modifier ce type de sol car en hiver nous avons de la 
boue et en été des poussières dans les yeux. Cela implique une réfection de l'enrobé 
de la cour . 

• Fourniture d'un cabanon pour ranger les vélos et au tres jeux d’extérieur. Cela permettrait de 
gagner de l’espace dans la salle de jeux qui a une superficie de 165m2 et offrirait une meilleure 
l’hygiène du sol. 

 
12. Projets proposés en partenariat avec les associations de parents d’élèves au profit de la 
coopérative scolaire  
• CD de photos de carnaval en février (Les Petits Paul Bert) 
• Bourse aux livres en mars 
• Tombola, en mai 
• Vide grenier en mai (FCPE) 
 
13. Animations organisées par l’école 
• Carnaval en février 
• Fête de l’école, en juin, à prévoir dès à présent, avec implication des enseignantes volontaires, du 

CLAE et des parents d’élèves. 
 
 
Secrétaire de séance : L.Larroque – Casacci 
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